

## Indahnya Berbagi, Satgas Yonif 512/QY Rutin Gelar Aksi Sosial di Hari Jumat Berkah

Jefri Jayapura - [PAPUA.PUBLIKINDONESIA.COM](http://PAPUA.PUBLIKINDONESIA.COM)

Feb 21, 2025 - 09:23



Senggi, Kabupaten Keerom, Papua – Semangat berbagi dan kepedulian terhadap sesama terus ditunjukkan oleh Satgas Yonif 512/QY. Dalam rangka meningkatkan kedekatan dengan masyarakat serta membantu warga yang membutuhkan, personel Satgas secara rutin menggelar kegiatan berbagi di Hari Jumat Berkah. Kali ini, kegiatan berlangsung di Pos Kout yang berada di Distrik Senggi. Jumat, (21/2/2025).

Sejak pagi hari, stand berbagi telah dibuka, menyambut masyarakat yang melintas, termasuk anak-anak sekolah. Antusiasme masyarakat sangat tinggi dalam kegiatan ini, terutama dari kalangan pelajar yang merasa terbantu dengan adanya makanan dan minuman yang dibagikan secara gratis.

Adik Nelson, salah satu anak sekolah yang menerima makanan dari Satgas Yonif 512/QY, menyampaikan rasa terima kasihnya kepada para prajurit.

“Terima kasih Om Tentara, makanan ini bisa menjadi bekal kami untuk sekolah,” ucapnya dengan penuh sukacita.

Kegiatan berbagi ini mencerminkan nilai-nilai kepedulian dan solidaritas sosial yang terus dikembangkan oleh Satgas Yonif 512/QY selama bertugas di Papua. Dalam setiap kegiatannya, Satgas Yonif 512/QY selalu berupaya memberikan dampak positif bagi masyarakat, baik melalui aksi sosial, bakti kesehatan, maupun pengajaran bagi anak-anak sekolah.

Dengan adanya program Jumat Berkah ini, diharapkan semakin banyak masyarakat yang terbantu, terutama yang membutuhkan uluran tangan. Satgas Yonif 512/QY berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan serupa secara berkelanjutan guna mempererat ikatan kekeluargaan antara prajurit TNI dan masyarakat.

Kegiatan ini bukan hanya sekadar berbagi makanan, tetapi juga mencerminkan nilai kemanusiaan dan kebersamaan. Semoga aksi kebaikan ini dapat terus berlanjut dan menginspirasi lebih banyak pihak untuk turut serta dalam berbagi dan membantu sesama.